



Joyeuse ivresse du graffiti (Street art City)

jeudi 17 août 2023, par [claire olivier](#)

Depuis 2017, à Lurcy-Lévis dans le nord de l'Allier, les locaux de l'ancien centre de formation des Telecoms, abandonnés depuis une vingtaine d'années, ont été complètement transformés. Street Art City pourrait être la Villa Médicis de l'art urbain, en toute indépendance, puisqu'elle ne bénéficie d'aucun soutien institutionnel. Ce lieu insolite propose une découverte artistique étonnante au cœur de la campagne. Au-delà de ses murs, elle devient un perpétuel chantier artistique au vaste rayonnement.

Philosophie des lieux

Gilles et Sylvie Iniesta, les fondateurs, ont fait de ce site un lieu dédié à l'Art urbain et au Graffiti. Sur 10 hectares et 13 bâtiments d'une surface de 7 000 m² et près de 40 000 m² de fresques extérieures et intérieures, Street[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !